



10D7N TURKIYE TULIP FESTIVAL

BONUS ALACATI

BURSA – IZMIR – KUSADASI – PAMUKKALE
CAPPADOCIA – ANKARA - ISTANBUL



HARI 01 : JAKARTA (16 APRIL)

***Kumpul 4 jam sebelum boarding pesawat**

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju kota Istanbul, Turkiye

HARI 02 : ARRIVAL ISTANBUL – BURSA (-/-/D) (17 APRIL)

EK-359 CGKDXB 00.40 – 05.40 // EK-123 DXBIST 10.45 – 14.25

Setibanya di Istanbul, bertemu dengan local guide. Di antar menuju Bursa untuk makan malam bersama dan bermalam.

Hotel : Koza Hotel 4* or Similar

HARI 03 : BURSA – IZMIR (B/L/D) (18 APRIL)

Setelah makan pagi, peserta akan di ajak untuk mengunjungi **Turkish Delight Factory** dan **Ulucami** (Masjid Raya) yang di bangun untuk memperingati kemenangan besar di **Pertempuran Nikopolis**. Perjalanan dilanjutkan menuju Kota **Izmir**. Setibanya di Kota Izmir. Anda akan diajak untuk mengunjungi **Alacati Village** adalah salah satu kota paling tradisional di Turki, kota ini terkenal dengan bekas desa Yunani dengan rumah batu, jalan-jalan sempit, hotel, butik dan restoran dengan meja di jalan.

Hotel : Izmir Palas Hotel 4* or Similar

HARI 04 : IZMIR – KUSADASI – PAMUKKALE (B/L/D) (19 APRIL)

Hari ini peserta akan di ajak untuk mengunjungi **Turkish Leather Factory**, **Sirince Village** merupakan desa yang tersembunyi di balik pengunungan dan di kelilingi Perkebunan yang membentang hijau. **Olive Oil Product Shop**. Perjalanan di lanjutkan menuju Pamukkale dan mengunjungi **Cotton Castle & Hierapolis**. Di antar ke hotel untuk makan malam dan bermalam.

Hotel : Tripolis Hotel 4* or Similar

HARI 05 : PAMUKKALE – CAPPADOCIA (B/L/D) (20 APRIL)

Setelah makan pagi, peserta akan di ajak mengunjungi **Textile Turkey**. Perjalanan di lanjutkan menuju Cappadocia. Setibanya di Cappadocia peserta akan mengunjungi **Caravansaray** yang merupakan penginapan di sepanjang silk road (rute perdagangan) bagi para musafir. Di antar ke hotel untuk makan malam dan bermalam.

Hotel : Crystal Kaymakli Hotel 5* or Similar

HARI 06 : CAPPADOCIA (B/L/D) (21 APRIL)

Setelah makan pagi, peserta akan di ajak untuk mengunjungi **Underground City**, **Carpet Factory**, **Gerome Valley** (photostop), **Pigeon Valley** (photostop), **Uchisar Castle** (photostop), **Ceramic & Pottery Workshop**, **Jewelry Showroom**. Di antar kembali ke hotel untuk makan malam dan bermalam.

OPTIONAL : Hot Air Baloon (tergantung cuaca) or Turkish Night

Hotel : Crystal Kaymakli Hotel 5* or Similar

HARI 07 : CAPPADOCIA – ANKARA – ISTANBUL (B/L/D) (22 APRIL)

Setelah makan pagi berangkat menuju **Ankara**. Setibanya di Ankara. Anda akan diajak untuk mengunjungi **Ataturk Mausoleum** atau lebih dikenal dengan nama **Anitkabir** yang merupakan situs bersejarah sekaligus symbol penting bagi bangsa Turki yang di desain dengan arsitektur megah yang memadukan gaya klasik dan modern. Setelah itu Anda akan diantar kembali menuju Istanbul untuk bermalam.

OPTIONAL : Jeep Safari

Hotel : Golden Way Hotel 4* or Similar

HARI 08 : ISTANBUL (B/L/D) (23 APRIL)

Pagi hari peserta akan di antar menuju Istanbul. Sesampainya di Istanbul Anda akan diajak untuk mengunjungi **Emirgan Park (Tulip Festival)**. Setelah itu Anda akan diajak untuk city tour menuju **Hippodrome (Photostop)**, **Hagia Sophia (Photostop)**, **Blue Mosque (Photostop)**, **Topkapi Palace**. Setelah itu Anda akan diajak mengunjungi **Grand Bazaar**. Lalu Anda akan diantar kembali menuju hotel untuk bermalam.

Hotel : Golden Way Hotel 4* or Similar

HARI 09 : ISTANBUL – JAKARTA (B/L/-) (24 APRIL)

EK-118 ISTDXB 23.20 – 04.50

Setelah makan pagi di hotel, peserta akan di ajak berkeliling kota Istanbul dengan **Bosphorus Cruise (Private Cruise)**. Lalu Anda akan diajak untuk mengunjungi **Taksim Square** dan **Istiklal Street**. Lalu Anda akan diajak mengunjungi **Istinye Park Mall** sebelum diantar menuju Bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

HARI 10 : Tiba JAKARTA (25 APRIL)

EK-358 DXBCGK 10.50 – 22.15

Hari ini tiba di Jakarta . Terima kasih atas partisipasi dan kebersamaan Anda, sampai jumpa dalam acara tour kami lainnya.

HARGA TOUR DALAM IDR, BERDASARKAN 20 PESERTA

TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA / ANAK TWIN SHARE / TRIPLE SHARE	SINGLE SUPPLEMENT (TAMBAHAN JIKA 1 KAMAR SENDIRI)
17 APR 2025	17.900.000	3.900.000

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket Pesawat International menggunakan Emirate Airlines (Ekonomi) - Bagasi pesawat 25 sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan - Akomodasi Hotel 4* & 5* (twin share / triple share) - Travel Insurance - Transportasi Bus - Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas - Private Bosphorus Cruise - Indonesia speaking Guide - Tipping TL, Guide & Driver 	<ul style="list-style-type: none"> - Pembuatan Passport dan dokumen lainnya . - Tips Porter Hotel , Mini Bar, Laundry dan - Pemakaian pribadi di hotel lainnya - Pengeluaran Pribadi - Biaya Lain yang tidak tercantum di dalam itinerary

Toko Wajib :

Turkish Delight (Bursa), Turkish Leather Outlet (Kusadasi), Textile Shop (Pamukkale), Pottery Shop (Cappadocia), Jewelry Shop (Cappadocia), Turkish Karpet Factory (Cappadocia)

Jika peserta tidak mengunjungi Toko Wajib akan di denda sebesar USD 50/Orang/Toko dan bayar di tempat

SYARAT DAN KONDISI PENDAFTARAN TOUR

DEPOSIT : RP. 5.000.000,- / Orang .

Batas waktu pelunasan biaya Tour Minimal 30 hari kerja sebelum keberangkatan Tour. Pelunasan tidak bisa menunggu sampai visa di approve/granted/setujui karena airlines , land tour tidak bisa menunggu sampai visa approve/granted/setujui.

PEMBATALAN/PENGUNDURAN DIRI/VISA DI TOLAK :

1. Setelah pendaftaran : Deposit (Non Refundable/Hangus)
2. 60 hari sebelum tanggal keberangkatan : 50% dari total harga tour
3. 34 hari sebelum tanggal keberangkatan : Rp 12.000.000
4. 20 hari sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari harga tour
5. Dipindahtangankan/dipindahkan jadwal. Jika peserta membatalkan trip maka tidak ada pengembalian
6. Jika ticket sudah di issued (diterbitkan) maka tiket hangus dan ticket di issued 30-45 hari sebelum keberangkatan

VISA

Visa di approve/granted/disetujui atau tidak adalah wewenang dari Embassy/Kedutaan. Pihak Travel Agent hanya membantu mengajukan visa ke Kedutaan dan konsultasi persiapan dokumen visa. Apabila visa di tolak maka tidak akan ada pengembalian atas biaya visa, Asuransi, booking fee, deposit tour dan biaya lain yang sudah terbayarkan ke airlines/hotel/partner.

IMIGRASI

Imigrasi negara yang dikunjungi memiliki hak untuk menerima dan menolak tamu untuk berkunjung. Apabila ditolak, pihak travel agent tidak bertanggung jawab akan hal ini.

CATATAN

Peserta yang sudah mendaftar dengan membayar tanda jadi / DP , maka sudah menyetujui syarat dan ketentuan yang berlaku